

Das Tagebuch von mArtin...



12. Februar 2018 18:00 Uhr

Mit Elektronik ist ja wirklich viel machbar, sehr viel sogar. Glaubt man den Fortschrittsgläubigen, dann eigentlich alles. Den Beweis habe ich Heute beim Hofer gesehen. Was es nicht alles gibt...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

13. 02. 2018 - 13:11 Uhr

Bruder

... da braucht man auch kein Sackerl für das.....

13. 02. 2018 - 16:00 Uhr

mArtin

:-) :-)

Andererseits: Wer weiß, vielleicht hat man von Seiten des Herstellers auch dahingehend was eingebaut...